

La laine motive encore les troupes !

La 10^{ème} édition de la transhumance-fête de laine sur le plateau de Malzéville, le dimanche 8 avril 2018, a remporté un franc succès populaire. Après une visite de la ferme de Pixérécourt, les plus courageux ont suivi la montée des moutons de l'exploitation vers le plateau de Malzéville. La fanfare de Waldstetten (Allemagne) les a accueillis en musique.

Tout était réuni pour passer un bon moment en famille ou entre amis : la restauration en plein air, des animations pour petits et grands, des démonstrations de tonte et des stands d'exposition de produits en laine.

Les partenaires d'Interreg DEFI-Laine avaient également fait le déplacement pour présenter le projet et répondre aux questions des personnes intéressées.



La fête de la laine et la transhumance ont attiré beaucoup de curieux

Pour avoir un petit aperçu en vidéo de l'ampleur de cette fête, suivez ce lien :
<http://wp.pixerecourt.fr/granderegion/2018/04/fete-de-la-laine-et-transhumance-2018/>

Encore merci aux exposants qui ont répondu présents !

Par ailleurs, dans le cadre du projet DEFI-Laine, la ferme du lycée agricole de Pixérécourt a acheté une salle de tonte fixe qui a été livrée début mai. Elle a pu être utilisée, le jeudi 24 mai, pour faciliter grandement le chantier de tonte. Des élèves et apprentis sont venus prêter main forte ou simplement observer.



Contact :

Jérôme Joubert – jerome.joubert@educagri.fr

Yannick Mousseron pour l'EPL 54